

Yumbo participó en el foro de Ciudad Planes de Desarrollo: Acceso a la vivienda, metas y desafíos.



Abril 11 de 2024. Con la firma de un acuerdo interinstitucional para impulsar la vivienda en el Valle del Cauca, se busca disminuir el índice de pobreza multidimensional a través del acceso a vivienda propia para los grupos sociales más vulnerables del departamento articulado entre el sector público y privado, impulsado por la Gobernación Departamental en conjunto Camacol, el Fondo Nacional del Ahorro, las cajas de compensación familiar Comfandi y Comfenalco, el SENA, INFITULUÁ e INFIVALLE y los Alcaldes de Yumbo, Alcalá, San Pedro, Ulloa, Tuluá, Bugalagrande y Trujillo, se dio inicio al Foro de Ciudad Planes de Desarrollo: 'Acceso a la vivienda, metas y desafíos', el miércoles 11 de abril, en el que Yumbo estuvo presente con el Instituto Municipal de Reforma Urbana y de Vivienda de Interés Social de Yumbo – IMVIYUMBO.

En esta iniciativa organizada por Camacol – Valle y RCN Radio, el alcalde de Yumbo Edgar Alexander Ruiz García dio a conocer los planteamientos que tiene el municipio en materia de vivienda, que en articulación con IMVIYUMBO, buscaran afianzar las estrategias enfocadas disminuir el déficit de 9.000 viviendas que tenemos en el municipio.

Para el gerente de la entidad Edwin Cortázar Villabón es importante este tipo de espacios, ya que permiten conocer las estadísticas y diferentes estrategias en materia de vivienda, con el fin de mejorar las condiciones de habitabilidad y la calidad de vida de vallecaucanos.